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Teaser / Beschreibung Deutsch 

Hier nun der zweite Remix von Florian Punzel „Nations“. Andy Baar lässt in seinem 
Remix das Original in sich selber drehen und drehen und drehen und..einfach 
“Wunderbaar“! 

 

Florian Punzel aka Syno hat seinen Einstand bei Evosonic erfolgreich überstanden 
und schon kommt er wieder unter die „Remix-Räder“. Die 2 Evosonic Radiomacher 
der ersten Stunde, Andy Baar und Chris Maico Schmidt, liefern sich auch hier 
wieder ein (Fern) Duell unter Freunden. Ihr letztes aufeinandertreffen 
(Elektrifizierer-Von Kopf Bis Fuß Remixes, EVO021) lief allerdings außer Konkurrenz, 
weil die Styles unterschiedlicher nicht hätten sein können. Auch diesmal würde man 
Äpfel mit Birnen vergleichen. Da der Anfang Januar veröffentlichte Remix (EVO026) 
von Label Inhaber Chris Maico Schmidt eher „gebrochen“ war, ist der Remix von 
Andy Baar wieder im 4/4 Takt und rundet damit das Remix Paket meisterlich ab. 
Auf Andy ist halt Verlass. 

 

 

Teaser / Description English 

Here is the second remix of Florian Punzel "Nations". In his remix, Andy Baar turns 
the original into himself and turns and turns and ... simply "Wunderbaar"! 

 

Florian Punzel aka Syno has successfully survived his debut at Evosonic and he is 
back under the "remix wheels". The 2 Evosonic radio pioneer of the first hour, Andy 
Baar and Chris Maico Schmidt, deliver themselves here again a (remote) duel 
between friends. Their last clash (Elektrifizierer- Von Kopf Bis Fuß Remixes, 
EVO021) ran out of competition, however, because the styles could not have been 
more different. Since the remix (EVO026) released by label owner Chris Maico 
Schmidt at the beginning of January was rather "broken", Andy Baar's remix is back 
in 4/4 time, rounding off the remix package masterfully. 
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Track List / Infos: 

Florian Punzel - Nations (Andy Baar Remix) – 08:20 min 

Written and produced by Florian Punzel. 
 
https://evosonic.de/portfolio/florian-punzel/ 
https://evosonic.de/portfolio/andy-baar/ 
https://evosonic.de/portfolio/evosonic-records-029/ 
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